

# 日奈久っ子



八代市立日奈久小学校  
学校便り 第4号  
令和2年5月7日発行  
文責 中村

3つのいっぱい「えがお・やるき・げんき」

## 休校延長～学校が休みであっても、規則正しい生活と学習を続けるために

5月7日（木）～5月31日（日）は再び臨時休校になりました。途中4日間の登校はありましたが、3ヶ月近く自宅等で過ごすことになってしまいました。ここまで長くなると、子供さんの生活面や学習面等、保護者の皆様も御心配のことと存じます。

子供は「学校に行く」から早起きをし早く寝る。家庭学習も「学校に持って行く」から毎日やっていた。学校では、時間割というスケジュールに沿って生活・学習を送っていた。この事が自ずと生活リズムや学習リズムを整えていたと思います。



規則正しい生活・学習リズムは、子供の心・頭・体を成長させるうえで不可欠なものです。長らく休校にあっては、自宅等に居続けながら、いかにして、規則正しい生活と学習を続けるかが最も重要になってきます。

学校でも、どのように子供達の生活・学習を支援していくかを探りながらすすめていきます。本日「臨時休校中の学習支援について（お知らせ・お願い）」を配付しました。

電話・FAX・メール等での学習の連絡については、保護者の皆様にはお忙しい中大変お世話になりますが「毎日の家庭学習の習慣をつけるチャンス」と捉えていただくと有難く存じます。

子供がやる気をもって学習に取り組むためには大きく2つの支援が重要です。それは**①ルールを決める②周りが評価する（特にほめること）**です。学校では担任等がこれを毎日毎時間やっています。今も担任は、この役割を果たしたくてたまらないのです。しかし、子供達が学校に来られない今、担任（学校）も出来る限りの支援は行いますが、感染拡大防止の観点から残念ながらそれは限定的です。今、子供さんを日々支えることができるのは子供さんの傍におられる御家族の方だけです。

どうか、「学校へ連絡する」関わりの中で子供さんに声かけをして頂き「子供のやる気を高める機会」と捉えて頂きますようお願いいたします。

また、子供さんの生活面・学習面で相談事等ありましたら、学校までお知らせください。学校が再開したときに、教師も親も子供も困らないようにみんなで知恵を出し合い頑張りましょう。

## おすすめ 学習支援コンテンツ！

日奈久小学校ホームページに、子供たちが使用している教科書会社が無料で公開しているリンクを貼っています。

教科書に沿った内容で、動画もあって分かりやすく楽しく学べます。是非使ってみてください。

また、「NHK for School」のリンクも貼っています。学年ごとや教科ごとに様々な番組を見ることができ、楽しく学べます。

学校のホームページに貼ってあるリンクをクリックすればそれぞれのサイトに入れます。

各学年からも、おすすめの番組等が紹介されていると思います。子供さんに活用をすすめてください。



## 長びく休校 学びの悩みにお答えします。 ～子どもの学びを着実にすすめよう

4月30日（木）にあったEテレの番組で言われていました。参考にしてください。

### 1 子どもをやる気にさせるのは？

- ルールを決めること。
  - ・時間割をつくる。（子供と一緒に決める）
  - ・小さなゴールをつくる。  
（これが終わったら〇〇ができる等）

### 2 自主性を引き出すには？

- 好きなことを勉強風にアレンジし、プロジェクトにする。こんな時だからこそ！
  - ・家庭科（料理、マスク作り等）や図工（工作）等を親も一緒に。



### 3 親は学習にどうかかわればいいのか？

- ちょっとしたことでもいちいち褒めること。
- 「読む」学習の方法
  - ①目だけでよむ。→②声に出してよむ
  - ③写す→④覚える。

